



## **Elternabend zur Projektwoche "Sinn statt Sucht"**

Woran kann ich erkennen, dass mein Kind Drogen nimmt, bzw. suchtgefährdet ist?

Was kann ich tun, wenn ich einen Verdacht habe?

Wie gefährlich sind einzelne Drogen, Computerspiele, Alkohol im Jugendalter?

Im Rahmen der Projektwoche werden Ihre Kinder herausgefordert, über ihr eigenes Konsumverhalten, die eigene Suchtgefährdung, Ursachen und Gefahren der Sucht nachzudenken.

Parallel dazu laden wir Sie zu einem Elternabend ein, der Ihnen die Möglichkeit gibt, sich selbst mit dieser Thematik auseinanderzusetzen und suchtauslösende Verhaltensmuster bei Ihren Kindern möglicherweise frühzeitig zu erkennen.

Michael Lenzen ist Präventionsfachkraft, Sozialpädagoge und Vater von 3 Kindern. Seit vielen Jahren gibt er Veranstaltungen an Schulen und berichtet auch von seinen Erfahrungen mit suchtgefährdeten Jugendlichen.

Es wird einen kurzen Vortrag über die Entwicklung der heutigen Jugendkultur und dessen Auswirkungen auf eine Suchtgefährdung geben und dann Raum für Fragen geben.

Auch Literatur zum Mitnehmen wird vorhanden sein.